



ALCALDÍA DE SAN CRISTÓBAL

GESTIÓN 2024 - 2028

MURAL INFORMATIVO

OCTUBRE 2024



Concejales aprueban arrendamiento de La Toma y Matadero Municipal



Octubre 11, 2024

San Cristóbal. En una sesión extraordinaria, los regidores del Concejo Municipal de San Cristóbal aprobaron el arrendamiento de La Toma y el Matadero Municipal.

Para empezar, presentamos la Toma Capital que está ubicada en La Toma, del Estado de Bolívar. El área es apta para el cultivo de maíz, papa, y otros productos agrícolas. El terreno tiene una extensión de 10 hectáreas y está rodeado por el camino a La Toma y el camino a San Cristóbal. El terreno está rodeado por el camino a La Toma y el camino a San Cristóbal. El terreno está rodeado por el camino a La Toma y el camino a San Cristóbal.

Ayuntamiento de San Cristóbal auspicia charla sobre la Prevención del Cáncer de Mama



Octubre 14, 2024

San Cristóbal. Con el objetivo de concienciar a la comunidad sobre la importancia de la prevención temprana, se realizó una charla sobre el Cáncer de Mama. La actividad fue organizada por el Comité Municipal de Promoción de la Salud.

La charla fue impartida por el Alcalde Nelson de la Riva y la Dra. Estrella Rodríguez, especialista en Ginecología y Obstetricia. La charla contó con la participación de los concejales de San Cristóbal. La charla fue impartida por el Alcalde Nelson de la Riva y la Dra. Estrella Rodríguez, especialista en Ginecología y Obstetricia.

Regidores aprueban creación de Consejo Económico y Social de SC



Octubre 22, 2024

SAN CRISTÓBAL. En conmemoración a la Ley 449 de 2003, el Concejo Municipal de San Cristóbal aprobó la creación del Consejo Económico y Social de San Cristóbal. Este consejo tendrá como objetivo asesorar al Concejo Municipal en temas relacionados con el desarrollo económico y social del municipio.

Para la implementación de este consejo, el Concejo Municipal aprobó el nombramiento de los miembros del consejo. El consejo estará integrado por representantes de la administración municipal, el sector empresarial, la academia y la sociedad civil.

Ayuntamiento de San Cristóbal reconoce labor social de Julio César Mateo Báez (YULIN)



Octubre 23, 2024

SAN CRISTÓBAL. Con el propósito de reconocer el trabajo social que realiza el Sr. Julio César Mateo Báez (YULIN), el Ayuntamiento de San Cristóbal le otorgó un reconocimiento por su labor social en favor de la comunidad.

El Sr. YULIN ha dedicado gran parte de su vida a servir a la comunidad de San Cristóbal. Su labor social se centra en el apoyo a las personas en situación de vulnerabilidad y en la promoción de la salud pública.

La Alcaldía de San Cristóbal continúa velando por la salud y el bienestar de todos los ciudadanos



Octubre 24, 2024

San Cristóbal. El Ayuntamiento de San Cristóbal continúa velando por la salud y el bienestar de todos los ciudadanos. Para ello, se han implementado diversas acciones de promoción de la salud y prevención de enfermedades.

Una de las acciones más recientes es la implementación de un programa de vacunación para niños y adolescentes. Este programa busca garantizar que todos los niños y adolescentes estén protegidos contra enfermedades prevenibles.

Bomberos San Cristóbal conmemoran 84 aniversario fundación



Octubre 25, 2024

SAN CRISTÓBAL. El Cuerpo de Bomberos de San Cristóbal conmemoró su 84 aniversario de fundación. El día fue marcado por una serie de actividades que incluyeron una carrera, un desfile y una exposición de los equipos de bomberos.

El día fue marcado por una serie de actividades que incluyeron una carrera, un desfile y una exposición de los equipos de bomberos. El día fue marcado por una serie de actividades que incluyeron una carrera, un desfile y una exposición de los equipos de bomberos.

MURAL

INFORMATIVO

OCTUBRE 2024

Concejales aprueban arrendamiento de La Toma y Matadero Municipal



octubre 11, 2024

SAN CRISTÓBAL. En una sesión extraordinaria, los regidores del Ayuntamiento de San Cristóbal aprobaron este viernes el arrendamiento de La Toma y el Matadero Municipal. Para ambos proyectos la Sala Capitular solo recibió un referente en cada caso, por lo que la sesión fue rápida en aprobar esos dos únicos puntos. En el caso de La Toma de San Cristóbal se le concedió dicho arrendamiento al señor Luis Antonio Soriano, en tanto que, para el Matadero, los concurrentes decidieron asignar que lo administre el señor Adam Fata, ambos estarán velando por el buen funcionamiento de esos espacios a partir de este año, hasta abril del 2025.

Ayuntamiento de San Cristóbal auspicia charla sobre la Prevención del Cáncer de Mama



octubre 18, 2024

San Cristóbal. Con el objetivo de concienciar a la comunidad sobre la importancia de la detección temprana, la alcaldía auspició una charla sobre el Cáncer de Mama. La actividad fue realizada la mañana de este viernes en el multiusos del antiguo parque Paduares de esta ciudad.

La charla fue encabezada por el Alcalde Nelson de la Rosa y la vocealibeta Eva Nere y congresales del cabildo local. La ponencia tuvo a cargo de la doctora Oslia Nuñez, experta en atender ese tipo de enfermedades. La jornada contó con el auspicio del Ayuntamiento de San Cristóbal. Las ligeros, el día y la conversación se hicieron presentes entre los asistentes en dicho conversatorio.

Regidores aprueban creación de Consejo Económico y Social de SC



octubre 22, 2024

SAN CRISTÓBAL. En conmemoración a la ley 488-06 y de la propia ley Municipal 176-07 los Regidores del cabildo de San Cristóbal aprobaron y designaron el Consejo Económico y Social del municipio. La sesión extraordinaria fue desarrollada en el multiusos del antiguo parque Paduares, donde acudieron los sectores e integrantes de dicho consejo.

Previo a su aprobación, los diferentes sectores representativos de la sociedad civil recibieron un taller sobre las funciones y objetivos. Para tales fines, Robert Escobar, funcionario de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), presentó el plan, respondió preguntas e inquietudes sobre ese particular.

Ayuntamiento de San Cristóbal reconoce labor social de Julio César Mateo Báez (YULIN)



octubre 23, 2024

SAN CRISTÓBAL. Con la presencia de viejos amigos y familiares, la alcaldía de San Cristóbal entregó este miércoles el galardón de reconocimiento. Previamente aprobado por la Sala Capitular, como hijo Marlon y Julio César Mateo Báez, mejor conocido como Yulin, nacido en New York, mediante un video preparado en el salón multiusos del antiguo parque Paduares.

Entre las consideraciones para tomar la decisión de hacer el reconocimiento, se destaca el reconocimiento como un niño que se dedica, en gran parte de su tiempo a organizar, orientar ayudar y servir a la Oligarquía del país en busca de su desarrollo integral y bienestar en el exterior, así como la promoción de solidaridad para la República Dominicana.

La Alcaldía de San Cristóbal continúa velando por la salud y el bienestar de todos los ciudadanos



octubre 28, 2024

San Cristóbal, RD. Con el objetivo de seguir cuidando la salud y el bienestar de todos los habitantes de nuestra ciudad San Cristóbal, Oficina del Departamento de Obras y Limpieza de esta Alcaldía, realizó una jornada de limpieza en el Mercado Mateo.

Con cada jornada de limpieza y organización, se mejoran las condiciones para comerciantes y visitantes. El alcalde Nelson de la Rosa pasa a trabajar juntos por una ciudad más limpia y ordenada.

Bomberos San Cristóbal conmemoran 84 aniversario fundación



octubre 30, 2024

SAN CRISTÓBAL. El Cuerpo de Bomberos de San Cristóbal (CBSC) conmemora este miércoles el 84 aniversario de fundación.

La plana mayor encabezada por el intendente Francisco Besnerard Rosado, estuvo en las actividades en que el alcalde Nelson de la Rosa fue representado por la concejal Oslia Nuñez. Los actos incluyeron el desfile de los bomberos dominicanos y de la entidad.